

Comité Agronómico apoya transferencia a nuevos palmicultores

Los Comités Agronómicos Asesores son espacios importantes que se generan entre los palmicultores y Cenipalma y que permiten conocer de primera mano las necesidades tecnológicas de los cultivadores de palma. Lo anterior asegura que el Centro de Investigación siempre ofrezca productos de acuerdo a las problemáticas actuales del cultivo.

Dentro de las últimas deliberaciones del Comité se ha identificado que uno de los principales problemas que se viene presentando en la zona es la vinculación al sector de agricultores que no tienen tradición palmera y que necesi-

tan el apoyo para manejar sus cultivos con tecnologías apropiadas, por esto el Comité pretende acompañar a Cenipalma en la función de transferencia de tecnología hacia estos nuevos palmicultores.

Como resultado de lo anterior, el pasado mes de marzo se realizó el Comité "Manejo del cultivo de la palma de aceite" en el municipio de Fuente de Oro (Meta), al que asistieron 40 personas en representación de 23 plantaciones. Como conferencistas participaron los ingenieros Antonio Verdugo y Manoolín Ávila. Otros asistentes fueron: Martín Amezcuita, Jorge Zambrano, Edgar Cepeda y Víctor Buitrago. ☞

Consulta pública del ICA

Proyecto de resolución de semillas de Palma de Aceite

El Instituto Colombiano Agropecuario (ICA), presenta al gremio palmero, y a todos los interesados en el tema, una consulta pública sobre el proyecto de resolución "por la cual se establecen las normas para evaluar y emitir el concepto de evaluación agronómica para genotipos de palma de aceite *Elaeis guineensis* D x P (Ténera) e Híbrido interespecífico (*Elaeis oleifera* x *Elaeis guineensis*), para el registro de cultivadores y comercialización de semillas en el territorio colombiano".

En general, la consulta pública tiene como objetivo recibir y atender a las sugerencias y comentarios que sobre el particular tenga cualquier ciudadano colombiano.

Las personas interesadas en presentar sus opiniones y observaciones pueden hacerlo visitando la página Web del ICA (www.ica.gov.co) en el ícono de "Consultas Públicas", hasta mediados del mes de mayo.

Cenipalma, como representante de los palmeros en el área investigativa, está estudiando la resolución para dar sus opiniones dentro de la consulta.

Próximamente el ICA someterá al mismo proceso de consulta el proyecto de resolución "por la cual se establecen las normas específicas para la producción de semilla certificada de palma de aceite de las especies *Elaeis guineensis* Jacq y *Elaeis oleifera* (Kunth) Cortés". ☞

